

Destacan en Senado mexicano valores de Fidel Castro



México, 18 ago (RHC-PL) La senadora María de los Dolores Padierna, del Partido de la Revolución Democrática (PRD), destacó la vigencia del pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien cumplió 90 años el pasado 13 de agosto.

En una intervención ante la Comisión Permanente del Congreso, acentuó que supo hacer de la isla el símbolo de un pueblo que ha sabido resistir, con gran dignidad, las arremetidas en contra de los intereses de su pueblo.

Fidel Castro, remarcó la legisladora, de gran capacidad militar, revolucionaria y política, es ejemplo de estadista. También reconoció el sentido humanista y clara visión de aportar al mundo un legado rico en experiencias.

Fue y es inspiración para que la isla sea reconocida y plenamente respetada en el ámbito internacional. Muestra de lo anterior, agregó, es el liderazgo indiscutible en el Movimiento de Países No Alineados que presidió entre 1979 y 1980, imprimiendo así el sello de la solidaridad internacional.

Fidel ha dado muestra del carácter social de su pensamiento latinoamericanista y cosmopolita; de carácter ético que ha ofrecido su vida a la Revolución para bien del pueblo cubano en su papel de líder histórico, aquilató.

El líder cubano, añadió, es parte de la historia de la humanidad junto con José Martí, guías y faros de libertad y sinónimo de dignidad.

Es ejemplo para las generaciones presentes y futuras, y reivindicó la posibilidad de que un mundo mejor es posible, esbozó la senadora del PRD.

Y concluyó: Las mujeres y hombres de México, país amigo siempre de la Cuba socialista, sabemos valorar y saludar en su onomástico, a quien ha sido un luchador que ha reivindicado, y lo sigue haciendo, los derechos fundamentales de la humanidad, férreo impulsor de la integración regional de los pueblos de América Latina y El Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/103166-destacan-en-senado-mexicano-valores-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba